

Herr Fürbaß kritisiert, dass die Protokollauszüge der vorberatenden Ausschüsse nicht als Anlage der Einladung beigefügt waren.

Anmerkung der Verwaltung:

Von vereinzelt Ausnahmen in besonderen Fällen abgesehen, wäre es das erste mal, wenn frühere Protokollauszüge der Einladung Rat beigefügt würden. Dies würde einen unnötigen Verwaltungsaufwand, höhere Kopier- und Portokosten durch doppelten Versand bedeuten. Seit Jahrzehnten ist es üblich, bei abschließenden Entscheidungen in den Randvermerken zur Einladung auf Vorberatungen mit Datum und TO-Punkt hinzuweisen. Gerade das ist der Grund, warum alle Ratsmitglieder alle Unterlagen der Fachausschüsse erhalten. Wird also auf eine Vorberatung verwiesen, gilt es nur noch, die zugewandene Niederschrift des Fachausschusses hinzunehmen und sich zu informieren.

Unter Bezugnahme auf die letzte Beratung wird in kurzen Wortbeiträgen festgestellt, dass der Sachverhalt nun geklärt ist und eine Beschlussfassung erfolgen kann.

Herr Sonntag erklärt, dass man dem ursprünglichen Verwaltungsvorschlag, die Baulandentwicklung „zunächst“ nicht fortzuführen, hätte zustimmen können, die nun zur Abstimmung stehende Beschlussempfehlung des Fachausschusses jedoch anders laute. Von daher werde man heute nicht zustimmen.